

Luar Biasa! Desa Kecil Ini Dinobatkan sebagai Juara Penanganan Stunting Tingkat Provinsi

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 24, 2024 - 16:10



Ciamis - Bhabinkamtibmas Desa Jalatrang, Aiptu Agus Hendra, mendampingi Kepala Desa Jalatrang dalam menerima penghargaan prestisius di Gedung Sate, Bandung. Penghargaan tersebut diberikan kepada Desa Jalatrang sebagai juara 1 kategori Desa berkinerja terbaik dalam penanganan penurunan stunting di tingkat Nasional untuk tahun 2024. Acara ini berlangsung bersamaan dengan

West Java Festival 2024 yang dihadiri oleh PJ Gubernur Jawa Barat serta perwakilan dari tiga kementerian. Jumat(23/8/2024)

Penghargaan ini menjadi bukti kerja keras dan komitmen seluruh elemen desa dalam mengatasi masalah stunting, yang merupakan salah satu isu kesehatan serius di Indonesia. Desa Jalatrang berhasil menunjukkan kinerja terbaik di antara desa-desa lain di Provinsi Jawa Barat, dan pencapaian ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam upaya penurunan angka stunting.

Acara penghargaan ini tidak hanya dihadiri oleh pejabat tinggi, tetapi juga menjadi ajang penting untuk memperkenalkan berbagai program unggulan yang telah dilaksanakan oleh Desa Jalatrang dalam upaya mengurangi stunting. Pendekatan yang holistik dan partisipatif, melibatkan berbagai pihak, termasuk masyarakat, tenaga kesehatan, dan pemerintah setempat, menjadi kunci keberhasilan ini.

Pencapaian Desa Jalatrang dalam penanganan stunting juga mencerminkan sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menjalankan program-program yang efektif. Dengan diterimanya penghargaan ini, diharapkan Desa Jalatrang semakin termotivasi untuk terus mempertahankan dan meningkatkan upaya penanganan stunting serta program-program kesehatan lainnya.

Penghargaan yang diterima di Gedung Sate ini menambah daftar prestasi yang telah diraih oleh Desa Jalatrang dalam berbagai bidang pembangunan. Diharapkan, langkah Desa Jalatrang ini dapat menginspirasi desa-desa lain untuk lebih giat dalam mengatasi berbagai permasalahan kesehatan dan pembangunan masyarakat secara umum.

Ini menjadi momen penting dalam perjalanan Desa Jalatrang menuju desa yang lebih sehat dan sejahtera.

"Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"